
 

第 1666 回例会 2022・7・5             ﾆｺﾆｺ 108，000 円  累計 733,400 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんば

んは。あじさいの

花が雨に濡れ、入

梅の季節に入っ

たかと思ってい

たら急に梅雨が

明けたような天

気で、各地で 35°

を超えるような

「猛暑日」がつづ

いています。 

昨年の今頃は

新型コロナウイ

ルスの新規感染者の増加で騒いでいたようです。ス

ターティングパーティーが此処「堤新亭」さんから

始まりここは狭山丘陵の自然の中で南は多摩湖：村

山貯水池、北は狭山湖：山口貯水池の話を、狭山湖

「湖底の村からの発信」という本に出会い、また、

子供の頃から祖父母や両親から言い伝えられた事

を話させて頂いた事を覚えています。 

 

 

 

 

一年を振り返りますとやはり不安がありました。

入会が平成 25 年で、まだ経験が浅く各委員会の内

容も経験不足でした。皆様のご協力があっての 1年

でした。 

しかし、第 3グループ：市内 5クラブの会長：幹

事会等に出席するとたくさんの人と出会うことが

出来まして、親睦を深めることができました。知り

合った皆さんのロータリーに対する思いが、良い意

味で勉強になりました。 

個人的にも忙しい一年で、娘が 7月から里帰り出

産で孫娘を出産し、12月には息子の二人目の孫娘の

出産とつづき、出産祝い：お宮参り：初節句等と慌

ただしい一年でした。おかげさまで孫が 3人となり

ました。 

私の人生の中で、記憶に残る一年になると思いま

す。 

皆様のご協力に感謝を申し上げます。ありがとうご

ざいました。 

 

 

■出席報告 

月 日 6/28 

会員数 34 

出席者 34 

出席率 100% 

前回修正 ― 

会長の時間        師岡 友次 

 大舘 信夫 

 川島 昇 

北田満亜希 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

7/5 ｸﾗﾌﾞ協議会 

7/12 ｸﾗﾌﾞ協議会 

7/19 ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ 

   夜間例会 於； 

7/26 例会取り消し 

 

     

～～～～～～～～～～～～ 

7/5 ｸﾗﾌﾞ協議会 

７月会員誕生 

栗原 和明 恒良 裕子 

内野 忍 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



理事会報告 

       事業計画・予算（案）の承認 

2022 年 7 月～2023 年 6 月 年度計画書 承認

いただく（食事代増減：300．000⇒0） 

（予算書について；前年度繰越金が出た時点で

確認する） 

       会場監督の選任：石井 秀夫さんにお願いする 

       新年度 7 月 5 日、12 日のクラブ協議会につい

て・・・組織編成表上部より順に、小委員長ま

でお願いする。5 日に全ての報告が終わった場

合、入会が浅い会員さんにお話を頂く。 

ベテラン会員さんにもおねがいできるか？ 

       スターティングパーティーについて 

  日時：7月 19日（火）会員限定 

場所：ベルヴイ ザ.グラン 

  会費：検討中（前年度繰越金が有る為低く設定

したい） 

       記念祝福のお祝い品について 

  誕生日記念品：ワンタッチ栓スリムマグボトル 

  ご主人・ご夫人誕生記念品：観葉植物 

       第 20回 子どもとうきち将棋大会について 

 （所沢西ｸﾗﾌﾞ担当）（主催：市内 5 ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ） 

  予定日時：12月 11日（第 2日曜日） 

（第 1日曜日がｼﾃｨﾏﾗｿﾝの為） 

予定場所：所沢市役所 8階大ﾎｰﾙ 

  予定対象者:所沢市内小学生 5.6年生 

  予定内容:個人戦（4局対戦） 

       市内 5 ｸﾗﾌﾞ合同例会（市長卓話） 

所沢東クラブ担当 

日 時：8月 2日（火曜日）18：00～19：00 

場 所：ベルヴイ ザ・グラン 

 

       10 月 18日(火曜日) ガバナー補佐訪問 

（通常例会にて） 

       10 月 25 日（火曜日）ガバナー公式訪問 

市内 5クラブ合同例会） 

 

幹事報告 

♥ 2022－23 年度 ガバナー公式訪問実施要項 

♥ 2022-23 年度 国際ロータリー第 2570 地区  

年間活動予定表 

♥ 社会奉仕委員会・こども家庭委員会合同セミナー

開催について 7 月 24 日（日）点鐘 13；30～ 

 国立女性教育会館 

♥ 新所沢ロータリークラブ様から 創立 50 周年記

念式典に出席のお礼状を頂きました。 

♥ 所沢中央ロータリークラフﾞ様から、6 月 24 日に

行われた所沢市内 5 クラブ会長・幹事会議事録を

頂きました。 

♥ 次年度（2022～2023）役員・理事のお知らせ 

新所沢 RC 

♥ 週報・・・新所沢 RC、所沢中央 RC 

 

 ニコニコボックス     内田 学 

2021～22 年度 理事・役員   

師岡・小暮・荻野・本橋（源）・内野・恒良・ 

堀江・木村・鈴木（真）・木下・内田・石井（秀）・ 

金岡   一年間大変お世話様になりました。有

難うございます。 

師岡 友次 本日は最終例会。エンデイングパーテ

ィーです。 一年間皆様有難うござい

ました。 

本橋源太郎 師岡会長 一年間お疲れ様でした。 

石井 實  一年間 お世話になりました。 

須澤 一男 師岡会長 一年間ご苦労様でした。又、

荻野新会長宜しくお願いします。 

小暮 博攵 師岡年度素晴らしい 1 年でした。会長、

理事役員の皆様 お疲れ様でした。 

鈴木 真澄 師岡会長さん 1 年間ご苦労様でした。 

深井紀美子 色々と教えて頂いて、次年度もついて

行きたいと思います。宜しくお願いし

ます。 

 

 

 幹事報告        本橋 源太郎 



栗原 和明 師岡会長、本橋幹事、又理事の皆さん

お疲れ様でした。新役員の方宜しくお

願い致します。 

上野 孝二 一年間お世話になりました。 

本橋 正夫 師岡会長 大変ご苦労様です。無事終

わったね。良かったね。 

室伏 秀樹 催促がましくてすみません。ニコニコ

ほぼ目標達成です。師岡会長ご苦労様

でした。 

 目標達成 合計 733.400 円 

山田 富男 師岡会長 一年間ご苦労様です。 

石井 秀夫 師岡会長 お疲れ様でした。1 年間有

難うございました。 

内田 学   本年度会長 お疲れ 次年度会長 が

んばれ 同級生より 

荻野 陽一 師岡会長 本橋幹事 1 年間ご苦労様 

です。来週より 不出来な私が務めます

が皆様のご指導 宜しくお願い致します。 

大舘 信夫 師岡会長 コロナ禍に負けず一年間

お疲れ様でした。 

髙橋 和男 師岡会長 一年間お疲れ様でした。コ

ロナ禍でご苦労されたと思いますが、

楽しくロータリーライフを送らせて

頂きました。有難うございました。 

中 毅志  コロナで大変な年度でしたが、師岡会

長お疲れ様でした。今夜は美酒を楽し

んで下さい。 

恒良 裕子 エンデイングなんて 1 年早いです

ね！皆様お疲れ様でした。前回欠席。 

徳江 和宏 師岡会長 一年間お疲れ様でした。荻

野新会長一年間宜しくお願いします。

職業奉仕委員長として一年間宜しく

お願いします。 

鈴木 伴忠 一年間 お疲れ様でございました。 

新井 孝敏 師岡会長 一年間お疲れ様でした。 

木下 精基 師岡会長一年間お疲れ様でした。次年

度よりクラブ管理運営委員長となり

ました。頑張ります。 

和記 毅  師岡会長 一年間お疲れ様でした。次

年度会長 荻野様 宜しくお願い致し

ます。 

 

内野 忍  師岡会長、本橋幹事 理事の方々大変

お疲れ様でした。来年度も宜しくお願

いします。 

宮崎 光正 一年間有難うございました。 

大原 律子 師岡会長様 本橋幹事様一年間大変お

疲れ様でございました。お世話様にな

り有難うございました。エンディグパ

ーティーの堤新亭様の美味しいお料

理が楽しみです。 

           

 

  

 

 



 

 

 

 

あと 3 日 ホッ  ニコニコ 

乾  杯 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度 頑張ります。宜しくお願い致します。 

 

今週の担当  内野 忍 

 

エンデイングパーティー 

6 月 28 日（火）堤新亭 

 


